
 コロナで休止していた忘年会

が３年ぶりに開催されました。 

 12月 18日、例会終了後に会

場の久慈サンピア日立に集合、 

午後 6時、開宴しました。今回

は会の 40周年記念祝賀会も兼

ねての開催です。 

 ＪＷＡＹの鈴木さん、大津さ

ん、会長の知り合いの戸田さん

なども迎えて総勢 16人が出席

しました。 

 会長の挨拶に続いて、原田さ

んの発声で乾杯。ＪＷＡＹのお

二人からもお話がありました。 

 その後、一人一人にマイクを

廻し、近況報告や思い出話など

を聞かせていただきました。 

 そして恒例の年度賞の表彰が

行われました。 

永年会員：岡崎好美(欠席) 

例会皆勤賞：真弓喜幸、原田英

一郎、佐藤勝男、藤来稔、

岡本照三、豊田正夫、美濃

島和男、田﨑博 

最多作品出品賞：美濃島和男 

作品出品賞：豊田正夫 

奨励賞：美濃島和男、真弓喜幸 

会長賞：原田英一郎 

お久しぶりで賞：矢部正夫 

また全員に参加賞が贈られま

した。これらの賞品は㈱ＪＷＡ

Ｙ様からのご提供でした。あり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 久しぶりの宴会に皆さん話が

つきず、和やかに時が過ぎてい

きました。 

 午後８時に中締め、おなじみ

二次会へと移りました。参加者

は 12人と、この日の例会出席者

より多い人数でした。 

 ８ミリフィルムの時代の話か 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ら、会発足の頃、これからの会

の運営についてなど、気兼ねの

無い話が続きました。 

 そして最後は、忘年会を開い

てよかった、来年は撮影会など

もぜひ復活してほしいという希

望が。出席された皆さんご苦労

様でした。 
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マスクをはずして和やかな笑顔で記念撮影  

原田さんの音頭で「カンパイ！」  

ＪＷＡＹの鈴木さん (右 )と大津さん (左 )       会長挨拶  



 

 

 12月例会は 18日、大沼交流

センターで開催。11人出席。 

忘年会の打ち合わせなどに続

き作品合評に…。 

 

一夜限りの宵灯り 

鈴木 隆  

ＤＶＤ/４分 03秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 常陸太田市

町屋町で平成 16年から毎年開

催されてきた「赤レンガと銀杏

の行灯まつり」も令和元年から

台風と新型コロナに中止されて

いた。今年は内容を縮小し、３

年ぶりに一夜だけの実施となっ

た。その様子を撮影 

して来た。 

https://youtu.be/btxmQxRWUxY 

≪ご意見異見≫ 

＊幻想的な風景とＢＧＭが良く

あっていました。 

＊あれだけの準備で一夜だけと

はもったいないと思いました。 

＊テロップの文字に影 or輪郭

をつけたら読み易くなるかも。 

＊点灯前の部分でもう少しイベ

ントの内容の説明がほしい。

その後もあまり盛り上がらな

いで終わってしまった。 

＊ライトアップされた行灯の風

景が良かった。 

 

晩秋の小田代ヶ原 

鈴木 隆  

ＤＶＤ/４分 28秒 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ カラ松の黄

葉が風に吹かれて粉雪が舞うよ 

うに落ちるのは晩秋を思わせる

のに最適である。また小田代ヶ

原の草紅葉も同様で原の中のあ

の有名なシラカバも葉を落とし

て立っていた。静かな小田代ヶ

原を一周して楽しんできた。(小

田代ヶ原のシラカバは「貴婦人」

と言われている) 

≪ご意見異見≫ 

＊寒さが伝わる映像でした。 

＊映像の切変え部分が雑に感じ

た。 

＊晩秋らしい、もの悲しげな映

像でした。カットの最後に映

像が乱れる所がありました。

もうちょっと前でカットすれ

ば良いのではないですか？ 

＊雰囲気のある映像でよかった。

看板や地図よりも、できれば

紅葉のアップも。テロップが

短い。 

＊シーンの切り替えで数ヶ所気

になる箇所があるように思い

ました。 

 

落 語 「 芝 浜 」 

美濃島和男  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 歳末に良く

演じられる人情噺の落語「芝浜」

を作ってみました。落語の夫婦

のしゃべりは VOICEPEAKで作り

ました。 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊語りを少しゆっくりしたほう

が良いと思った。(話し言葉で

は？) 

＊発想がすばらしい。声の職人

でやったのですか？これなら

何人の声でもできますね。 

＊挑戦するのには感心するが、

落語は話す言葉が命。合成音

声では全く笑えない。 

 

 

 

 

 

 

＊面白い企画だけど失敗。落語

の語りは現在のＡＩでは無理。 

 昔の絵から漫画まで、絵に統

一感がないのも残念。 

＊すばらしい作品だと思いまし

た。 

 

第 1回 赤羽緑地フェス 

原田英一郎  

Blue-ray/９分 46秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 赤羽緑地を

守る会では、11月 26～27日の

二日間、第１回「赤羽緑地フェ

ス」を開催しました。特に二日

目には、ひたち林業探検少年団

の参加があり大変盛り上がりま

した。その様子を小林さんと撮

影しました。私なり 

に纏めたものを報告 

 12月例会報告 

… 2 … 



します。 

https://youtu.be/KgxSBrWn6pU 

≪ご意見異見≫ 

＊楽しそうな雰囲気でした。 

＊いろいろな行事の撮影大変だ

ったでしょう。 

＊赤羽緑地の皆さんは、いろい

ろな行事を行っていますね。

すばらしい活動です。よく撮

影して立派です。 

＊手作りでいろいろ工夫された

演し物が楽しいですね。最初

突然ナレーションが出るが、

少し間がほしい。 

 

天空の旅人 

フライト日誌福島県塙エリヤ  

佐藤 勝男  

Blue-ray/７分 59秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 過去のフラ

イト日誌の中から、シリーズ作

品を纏めました。この作品は、

福島県塙町から久慈川沿線、奥

久慈をフライトした 

ときの記録映像です。 

https://youtu.be/-V0Ee0Rehss 

≪ご意見異見≫ 

＊久慈川沿いを空から見られる

とはすばらしい。 

＊いつも楽しい空の旅でしたね。 

＊いつ見ても大空からの映像、

気持ちがいいです。 

＊最初に地図でコースを見せて

もらうといいのだが。 

＊空からの風景がいつもすばら

しいです。 

 

 

令 和 の 皆 既 月 食  

小田切 亘  

ＤＶＤ/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 少し準備不

足であったが新聞記事を思い出

し、急に撮影を思い立った。風

邪気味だったので、庭に出る時

間を 10分間隔と少なくした。途

中で露出感度をマニュアルに変

更できないか、マニュアルを一

生懸命調べたが解決できず、夜

分故、メーカーに電話するも、

もちろん時間外だった。編集で

はナレーションやカラーは避け

たモノクロイメージと、ＢＧＭ

は月光の曲のソナタ 

のみとした。 

https://youtu.be/DVLqVqjSxZI 

≪ご意見異見≫ 

＊長時間おつかれさまでした。 

＊長い時間ご苦労様でした。 

＊寒い中 10分毎の撮影ご苦労

様でした。根気よく頑張りま

したね。月ってあんなに早く

移動するんですねビックリ。 

＊長時間にわたる貴重な映像を

ありがとうございました。欠

けていく過程より皆既になっ

たときの様子を詳しく見たか

った。 

＊すばらしい記録です。勉強に

なりました。 

 

皆 既 月 食 

井村 泰也  

ＤＶＤ/４分 

≪作者コメント≫ 皆既月食を

自宅の２階のベランダで約６時

間撮影した。手持ちの小型カメ

ラで撮影したので、画像は満足

とはならずご了承ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊同じ月食を写してもそれぞれ

の編集でずいぶん違うもので

すね。それぞれに特徴があっ

ておもしろかった。 

 

 

 

 

 

 

＊こちらは主観的にとらえてい

てよかった。 

＊勉強になりました。 

 

大道芸 withイルミネーション 

豊田 正夫  

Blue-ray/10分 06秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年のイル

ミネーションは大道芸も併催さ

れました。その中でも一番目を

引いた高所でのパフォーマンス

をメインにまとめま 

した。 

https://youtu.be/opjuqmZeNLs 

≪ご意見異見≫ 

＊スリル満点です。 

＊きれいな映像でした。 

＊要所要所が撮影されていて、

全体的な様子が解る。 

＊スリル満点の芸がすばらしか 

った。 
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第 35回 里美かかし祭り 

田﨑 博  

ＤＶＤ/６分 02秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ イベントが

終ってしまい、仮設のお店もな

かったので例年に比べて淋しか

った。 

≪ご意見異見≫ 

＊少し間のびしたところがあり

ました。 

＊かかし祭りに対してのＢＧＭ

があっていると思いました。 

＊構成が雑然としている。説明

があるのとないのがある。 

＊私も２度ほど撮影に出向きま 

したが参考になりました。 

*****   ***** 

 会場の都合で、細川さんの作

品を中断、真弓さんの作品も紹

介できないでしまいました。次

回例会で改めて紹介させていた

だきます。申し分けありません。 

 昨年一年間の例会で発表され

た作品は 119本（17人）でした。

その一覧を別紙付録にしました。

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 7:00～ 1回のみ 

（111ch 毎週月曜更新 15分番組） 

12/12～ 日立市スポーツ少年団空手道大会 

(日立市空手道連盟) 

12/19～ 大道芸 withイルミネーション(豊田正夫) 

12/26～1/8 投稿ビデオで振り返る 2022年 

  初日の出(原田)、浜の焚き上げ祭(松本)、残雪

の御岩神社(美濃島)、赤羽緑地の水芭蕉(原田)、 

  ひたち元喜祭り(豊田)、大学通りのさくら(豊

田)、SUN SKY HITACHITAGA(豊田)、エコフェス

ひたち(原田)、新都市広場がビーチに(豊田)、

巡回ラジオ体操(真弓)、大久保鹿嶋神社流鏑馬

(鈴木)、大道芸 withイルミネーション(豊田) 

1/9～ 初日の出ニ題   (原田英一郎/美濃島和男) 

     一夜限りの宵灯り  (鈴木 隆) 

     ※最新情報はウェブサイトで ⇒ 

☜ 

 

ＪＷＡＹの正月特番として、次のような作品が放

送されました。 

1/1 12:00 茨城県芸術祭映像コンクール授賞作品 

1/8 12:00 日立市民混声合唱団創立 40周年記念演奏会 

  (9/11にシビックセンターで原田、豊田が収録） 

 

 

▼毎週木曜日 18:10～「茨城ニュースいば６」の中

で放送（毎週放送があるとは限りません） 

12/22 日立のイルミネーション    (豊田正夫) 

※投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

     ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係 

【会員消息】 

退会  松下 喜行さん 

1994年 4月に入会、28年間の在籍でした。 

🎍 新年1月例会（総会）は15日開催です 🎍 
 あけましておめでとうございます。コロナ禍の 3 年を越え、今年はウイズコロナで従来の会の姿へ

復活する年にしたいものです。頑張ってまいりましょう。1 月例会は新年度総会も兼ねて、下記のと

おり開催します。ご出席ください。 

 ● １月 15日（日）午後 1:00から 

 ● 大沼交流センター ２階  

 内容 ① 令和５年度総会（前年度決算、新年度予算、事業計画、役員改選など） 

    ② 会員作品合評（今年も力作をどんどんお寄せください。一人 10分以内で） 

    ③ その他情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ 第３班：佐藤、藤来、岡本、岡崎、関 の皆さんご協力ください。 

     ※新年度会費（5,000円）をご用意ください。 

勉強会はありません 
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映像コンクールなども放送されました 

本年もよろしくご愛読ください 

編集者：豊田 正夫  


